
Protokoll der Mitgliederversammlung des Fördervereins der

Regenbogenschule Happerschoß e. V.

Datum: 1.5. September 2O22 Ort: OGS-Raum der Regenbogenschule Happerschoß

TOP 1: Eröffnung und Begrüßung

Die 1. Vorsitzende, Frau Pfeifer, eröffnet die Versammlung um 17:05 Uhr und begrüßt die anwesenden

Mitglieder.

TOP 2: Formalien

Herr Schild wird einstimmig zum Protokollführer bestimmt. Es sind L2 stimmberechtigte Mitglieder

anwesend. Die 1. Vorsitzende erklärt, dass die Einladungen fristgerecht am 22.08.2022 zugestellt

worden sind. Es gibt keine Gegenrede. Die ordnungsgemäße Einladung zur Versammlung wird somit

festgestellt. Ebenso wird die Beschlussfähigkeit festgestellt. Das Protokoll der letzten

Mitgliederversammlung wird einstimmig genehmigt.

TOP 3: Rechenschaftslegung des Vorstandes

Die Schatzmeisterin, Frau Martin, nennt folgende Maßnahmen, die der Förderverein im abgelaufenen

Geschäftsja hr unterstützt oder d urchgef ü h rt hat :

. Catering bei der Einschulungsfeier

r Bewirtung bei den Bundesjugendspielen

r Weckmänner zu St. Martin

r Fotobox für die 4. Klassen

o Stofftiere für die Einschulungskinder

e Eiswagen

o Mobiles Mikrofon/Sprachverstärker

o Fußbälle und Freiarbeitsmaterialien und Lernspiele für alle Klassen

r Sitzbänke für die 1. Klassen

o Garderobenbeutel mit Namen für alle Schüler*innen

I Abschiedsgeschenke für den vergangenes Jahr ausgeschiedenen Vorstand

TOP 4: Bericht Schatzmeisterin

Die Einnahmen - insgesamt 4700 € - durch Spenden und Mitgliedsbeiträge werden detailliert

dargelegt" Demgegenüber werden die Ausgaben entsprechend der zuvor beschriebenen Maßnahmen

aufgefühn. Das Vermögen des Vereins befindet sich im positiven Bereich.

Bei den Mitgliederzahlen ist gemessen an der Schülerzahl von etwa 255 noch Luft nach oben. Einige

Eltern, darunter die Schulpflegschaftsvorsitzende Frau Gerke, nehmen Flyer mit und wollen noch

einmal in der Elternschaft werben"

TOP 5: Bericht der Kassenprüferinnen

Die Prüfung der Kasse hat keine Beanstandungen ergeben. Die Kasse wird ordnungsgemäß geführt.



TOP 6: Entlastung des Vorstandes

Es wird keine Aussprache gewünscht und der Vorstand wird einstimmig entlastet. Frau Beck, die
schulleiterin der Regenbogenschule Happerschoß, bedankt sich beim Vorstand des Fördervereins für
die tolle Unterstützung. Der Vorstand gibt diesen Dank zurück.

TOP 7: Wahlen

Herr Witzorky, bisher Geschäftsführer, scheidet aus dem Vorstand aus. Die anderen
Vorstandsmitglieder danken ihm für sein Engagement.

Für die verschiedenen Positionen stehen folgende personen zur wahl:

L. Vorsitzende:

2. Vorsitzende;

Geschäftsführerin: Frau Schallowetz
Schatzme isterin:

Kassenprüfer:

Kassenprüfe rin:

Beisitzer:

Beisitzer:

Beisitzer:

Beisitzer:

Beisitzer:

Beisitzer:

Frau Pfeifer

Frau Kuhfuß

Frau Martin
Herr Schild

Frau Schilling

Frau Otto vor dem gentschen Felde
Frau Görür

Frau Gerke

Frau Urban

Frau Beck

Herr Witzorky

Frau Pfeifer wird einstimmig zur 1,. Vorsitzenden wiedergewählt. Sie nimmt die Wahl an.

Frau Kuhfuß wird einstimmig zur 2. Vorsitzenden wiedergewählt. Sie nimmt die Wahlan.

Frau Schallowetz wird einstimmig zur Geschäftsführerin gewählt. Sie nimmt die Wahl an.

Frau Martin wird einstimmig im Amt der Schatzmeisterin bestätigt. Sie nimmt die Wahl an.

Herr Schild und Frau Schilling werden einstimmig zu Kassenprüfer*innen gewählt. Sie nehmen die
Wahlan.

Als Beisitzer werden Frau Otto vor dem gentschen Felde, Frau Görür, Frau Gerke, Frau Urban, Frau
Beck und Herr witzorky jeweils einstimmig bei einer Enthaltung gewählt.

TOP 8: Ausblick

Frau Pfeifer gibt einen Ausblick auf das aktuelle Geschäftsjahr. Folgende Maßnahmen sind vorgesehen:

I Laptops: Diese sind bereits angeschafft und mit zusätzlichem Material ergänzt worden; sie
können kostenfrei beim Förderverein ausgeliehen werden.

r St. Martin: Die Martinsfeier samt Zug findet dieses Jahr gemeinsam mit dem Heimatverein
Happerschoß statt. Über diesen werden voraussichtlich auch die Weckmänner bezogen
werden, der FÖrderverein wird sich entsprechend an den Kosten beteiligen.

r Zirkusprojekt: Das Projekt ist fest vorgesehen und die Finanzierung bereits gewährleistet. Die
Verkaufserlöse durch die Vorstellungen kommen daher komplett dem Förderverein zugute. Es

werden weitergehende Überlegungen angestellt. Am 25.1A.ZOZZ wird um 19 Uhr ein
Elternabend zu diesem Projekt stattfinden. Die Hilfe der Eltern ist absolut notwendig, daher



sollen an diesem Abend Arbeitsgruppen zu verschiedenen Themen (2. B. Catering, Zeltaufbau
und -abbau, Werbung) gebildet werden.

. Zu Karneval gibt es noch keine konkreten Überlegungen seitens der Lehrerschaft.
r Die Bundesjugendspiele entfallen zugunsten des Zirkusprojekts.
. Zudem sollen die üblichen, jährlich wiederkehrenden Maßnahmen (Fotobox für die 4. Klassen,

Eiswagen, Stofftiere und Catering zur Einschulung) wieder stattfinden.
. Frau Martin, Frau Pfeifer und Frau Kuhfuß machen darauf aufmerksam, dass sie im

kommenden Jahr aus dem Vorstand ausscheiden werden" Somit werden dann ihre drei Posten
frei und müssen neu besetzt werden, ferner stehen sie aufgrund der Einschulung ihrer eigenen
Kinder in die weiterführende Schule auch nicht zum Helfen beim Catering zur
Einschulungsfeier der Regenbogenschule zur Verfügung. Sie würden aber die Vorbereitungen
trotzdem noch treffen oder dabei unterstützen. Potenzielle Helfer für diesen Tag,
(voraussichtlich Dienstag, der 08. August) sollen daher frühzeitig und wiederholt
angesprochen werden.

Es gibt keine weiteren Besprechungspunkte oder Wortmeldungen.

Die Versammlung wird um 18:25 Uhr geschlossen.

1". Vorsitzende:

i;F*
Stephanie Pfeiferlgnaz Schild


